

Le legs universel d'Ernesto Ché Guevara est évoqué aujourd'hui à Cuba



La Havane, 8 octobre (RHC)- Des Cubains de différentes générations évoquent aujourd'hui le legs universel du guérillero héroïque Ernesto Ché Guevara à l'occasion de la commémoration aujourd'hui du 52e anniversaire du jour où le Ché a été fait prisonnier et ultérieurement assassiné dans la ville bolivienne de Valle Grande.

Au Mémorial qui porte son nom dans la province de Villa Clara, dans le centre de notre pays, des habitants et des visiteurs rendent hommage au guérillero argentin-cubain, protagoniste de prouesses emblématiques dans la lutte pour l'indépendance de Cuba.

Dans le cadre des activités, des étudiants, des écoliers ont participé à la marche traditionnelle « Sur la route du Ché » depuis l'entrée de l'Université Marta Abreu jusqu'au Parc Vidal où a eu lieu un concert du chanteur Raúl Paz.

Pour leur part, des enfants membres de l'Organisation des Pionniers José Martí ont changé les fleurs des niches où reposent les restes du Ché et de ses compagnons de la guérilla bolivienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/204306-le-legs-universel-dernesto-che-guevara-est-evoque-aujourd'hui-a-cuba>



Radio Habana Cuba